

Juventud Rebelde relève que le sommet de la CELAC à La Havane impulsera des plans sociaux contre la faim et la pauvreté



La Havane, 13 janvier (RHC)- Le quotidien cubain « Juventud Rebelde a relevé dans son édition dominicale que le prochain Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra les 28 et 29 janvier, concertera des positions pour impulser des plans sociaux contre la faim et contre la pauvreté.

Juventud Rebelde souligne que lors de cette importante rencontre, les pays membres de la CELAC doivent présenter des plans d'action pour palier et honorer les dettes sociales dans le continent.

« Juventud Rebelde » ajoute dans son article qu'il y a un an, au sommet de la CELAC à Santiago du Chili, les pays membres ont pris l'engagement de promouvoir la sécurité alimentaire et d'appuyer toutes les initiatives internationales pour atteindre cet objectif.

« Cet engagement, -souligne le journal- a marqué le cap de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens cette dernière année sous la présidence pro tempore de Cuba. Il ajoute que notre pays transférera cette responsabilité au Costa Rica au sommet de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11094-juventud-rebelde-releve-que-le-sommet-de-la-celac-a-la-havane-impulsera-des-plans-sociaux-contre-la-faim-et-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba